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９月２９日（金）の全校集会で，後期の生徒会役員と学級及び専門委

員会の三役となる皆さんが校長先生から任命を受けました。それぞれの

役職に「我こそは」と立候補したということで，自覚と責任をもって取り組

んでいくものと期待しています。 

 

 

 

 

生徒会長 片平 采さん 

 生徒会長を務めさせていただくこと

になり，とても嬉しいです。去年から生

徒会役員として活動して学んだことを

最大限に活かし，県北中のリーダーと

して活動に努めたいと思います。また，

公約を達成できるよう，自分から考

え，行動したいと思います。 

生徒会副会長 佐藤 凪さん 

 さらに県北中をよりよくして，生

徒会活動を活発にしていくため

に積極的に関わり，行っていきた

いです。また，副会長として，責任

ある行動を取っていきたいです。 

生徒会庶務 八巻南菜さん 

 後期からの生徒会の活動も少し

ずつ始まり，あいさつ運動など皆

で協力して活動しています。後輩

にも優しく教えながら協力し合って

活動できるようにしていきたいと思

います。どの仕事にも自分から積

極的に取り組みたいです。 

２年２組委員長 大内弦人さん 

 学級委員長のなるのは初めて

で，少し緊張しますが，クラスの中

央委員のみんなや１組の学級委

員長である義仁さんと協力して，ク

ラスや学年をまとめられるよう頑張

りたいです。 

副委員長 渡邊さくらさん 

 私は学級副会長になって，委員

長のサポートをし，前よりももっとよ

いクラスにしていきたいです。さら

に，あいさつ運動や LC プロジェク

トの呼びかけを積極的に行い，み

んなが充実した生活を送れるよう

に頑張りたいです。 

書記 後藤翔音さん 

 僕が学級書記になろうと思った

理由は，このクラス全員であいさ

つを良くしたかったからです。その

ために自分から進んであいさつを

したり，みんなに呼びかけたりして

いきたいです。 

書記 佐々木桃花さん 

 後期学級書記になって，私は２

年２組をやるときはしっかりやり，

めりはりがつけられる自立したク

ラスにしたいです。そのために，

去年の経験をいかし，委員長，副

委員長のサポートをがんばりた

いです。 



  

９月２９日（金）の午後は全校                     皆さん，静かに 

一斉に柏葉祭にステージに飾る                     塗っています。 

ビッグアート作りをしました。非常 

に細かい碁盤の目のような用紙 

に指定された色を塗っていく作業 

でした。１つ１つのピースを見ただけでは，どんな 

絵になるのか，全く想像できないので，完成披露 

が楽しみです。 

 

  

先日は食生活に関するアンケートにご協

力頂きありがとうございました。９月２９日と

１０月４日には手のひらを専用の機器にの

せて行う『ベジチェック』を行いました。直近

２週間の野菜摂取量が推測されるもので，

１年前の数値と比較しながら，醸芳中学校

栄養教諭の江口先生からアドバイスを受け

ていました。 
 
10／９（月）～10／１３（金）行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

10/９ 月 

  スポーツの日 

10/１２ 木 

朝学 読書 ４５分授業 

柏葉祭準備 

SSW来校 

部活動のある生

徒 18:15 まで

に下校 

  １校時 木１ 

  ２校時 木２ 

  ３校時 木３ 

  ４校時 木４ 

  ５校時 金４ 

  ６校時 水６ 

10/１０ 火 

朝学 読書 ４５分授業 

柏葉祭準備 

SC来校 

部活動のある

生徒 18:15 ま

でに下校 

10/１３ 金 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

柏葉祭準備 

部活動なし 

17:45完全下

校 

１校時 火１ １校時 金２ 

２校時 火２ ２校時 金３ 

３校時 火３ ３校時 木５ 

４校時 火４ ４校時 木６ 

５校時 火５ ５校時 金５ 

６校時 水６ ６校時 水６ 

10/１１  水 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

柏葉祭準備 

部活動なし 

１校時 水１ 

２校時 水２ 

３校時 水３ 

４校時 水４ 

５校時 金５ 

６校時 水６ 

 


